



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Título del trabajo:

Comentarios Finales

Nombre del alumno: Ricardo de Jesús Aguilar Felipe

Nombre de la asignatura: Técnicas Quirúrgicas Básicas

Semestre y grupo: 6to semestre grupo "A"

Nombre del profesor: Dra. Kikey Lara Martínez

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez, Chiapas a 05 de julio de 2020

La materia de técnicas quirúrgicas básicas para mí fue algo muy interesante, me parecieron muy importantes los temas que vimos desde el principio a fin, sobre todo las características necesarias para la aplicación de cada técnica que observamos, es decir, el ver la utilidad de la técnica, las indicaciones, las contraindicaciones, las complicaciones y sobre todo la técnica. Mucha más interesantes fueron las clases, ya que, con la ayuda de la docente, con sus conocimientos en base a su experiencia, pudiéramos tener una información más completa de lo que estábamos viendo. Aunado a eso, los trabajos a realizar, aunque en su tiempo fueron algo complicados, complementaban aún más los temas.

En conclusión, esta materia fue de gran utilidad en mi formación médica ya que pude ver muchos temas que son de alta frecuencia en la práctica médica, y conocerlos desde este momento es de mucha importancia, ya que cuando me toque estar en mi practica o servicio, veré la necesidad de llevar a cabo los procedimientos que conocí a través de esta materia. La verdad fue una gran lastima el hecho de que, debido a esta pandemia, las practicas se hayan tenido que cancelar, ya que es muy diferente el hecho de conocer la teoría, y el hecho de realizarlo en la práctica, de hecho, yo siempre he dicho que la práctica siempre refuerza la teoría aprendida.

Estos temas siempre podrán ser aplicados en mi vida profesional, ya que como dije anteriormente, estos temas son de mucha aplicación práctica dentro de un centro de salud u hospital, en cualquier circunstancia de la vida debido a la alta necesidad de estas técnicas, ya que siempre se necesitará de conocer las técnicas de incisiones abdominales, los tipos de cierres y suturas, en caso de un accidente y que exista lesión maxilar y no sea posible la respiración nasal y tampoco la alimentación enteral, podremos recurrir a la traqueotomía, o una traqueostomía, así como la necesidad de requerir la nutrición a través de una gastrostomía, etc. Y lo volveré a repetir, esta materia fue de gran importancia, para la práctica médica que me espera.

Quiero agradecer a la doctora Kikey Lara Martínez, ya que su ayuda fue de gran importancia para que la materia se llevará a cabo, en cada clase en la que la doctora nos impartía sus conocimientos, fueron tan excelentes. Agradezco su dedicación de siempre querer formar médicos de excelencia.